

Akademisches Lehrkrankenhaus Universität Mainz

Zertifiziertes Brustzentrum

Kontakt

Sabine Fusenich
Holzbacher Straße 1
55469 Simmern
Tel. 0 67 61 / 81 – 15 70
Fax 0 67 61 / 81 - 12 10
hunsrueckklinik@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

11. August 2010

<u>Frauenpower!</u>

12 Krankenpflegeschülerinnen bestehen erfolgreich ihr Examen an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie

12 Krankenpflegeschülerinnen an der Krankenpflegeschule der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie haben heute vor der staatlichen Prüfungskommission ihr Examen bestanden und beendeten damit erfolgreich ihre dreijährige Ausbildung.

Über ihr Examen freuen sich:

Katharina Dick, Sarah Edwards, Laura Fölsch, Jenny Goeres, Sabrina Göretz, Sonja Hebel, Lisa Kaufmann, Melanie Müller, Lisa Scherer, Rebekka Sorg, Ramona Wagner und Sarah Wilhelm.

2.100 Stunden Theorie und 2.500 Stunden praktische Ausbildung absolvierten die frisch examinierten Pflegekräfte während dieser Zeit, um ihre erworbenen Fähigkeiten zukünftig zum Wohlergehen der Patientinnen und Patienten einzubringen.

Die feierliche Übergabe der Zeugnisse findet am 12. August 2010 im Rahmen der offiziellen Examensfeier im Gemeindehaus in Mörschbach statt, welche traditionell vom nachfolgenden Kurs der Krankenpflegeschule organisiert wird und unter dem Motto "Lach- und Sachgeschichten" steht.



Mit einem Reigen bunter Darbietungen, Sketche und Anekdoten aus der Zeit an der Simmerner Klinik bedanken sich dann die stolzen neuen Pflegekräfte bei ihren Lehrern und Ausbildern sowie allen Mitarbeitenden der Hunsrück Klinik für die fundierte und herzliche Unterstützung während ihrer Ausbildung.

Die Geschäftsführung sowie die Mitarbeitervertretung gratulierten den überglücklichen Absolventinnen und freuen sich über die Weiterbeschäftigung von vier frischgebackenen Gesundheits- und Krankenpflegerinnen an der Hunsrück Klinik in Simmern.



Das Foto zeigt die examinierten Gesundheits- und Krankenpflegerinnen mit den Prüfungsausschussmitgliedern Galina Dick, Andrea Schönberg, Dr. Heinrich Kron, Christopher Ritz und dem Leiter der Krankenpflegeschule Heinrich Keienburg sowie Cornelia Moewes, verantwortlich für den organisatorischen Ablauf.